
“EL VERBO SE HIZO CARNE Y 
HABITÓ ENTRE NOSOTROS”

Q
ueridos hermanos estamos en el tiempo de 
Navidad y en este segundo domingo con 
el prólogo de San Juan y con las lecturas se 
insiste en el misterio de la Encarnación, este 
Hijo es la segunda persona de la Santísima 

Trinidad, para san Juan es el Verbo, la Palabra que existía 
desde el principio, para el libro del eclesiástico es la Sabiduría 
que planta su tienda en un pueblo. Por eso el papa Benedicto 
en unas de su intervenciones decía: “Nuestra esperanza está 
en Dios… nosotros confiamos en el Dios que en Jesucristo ha 
revelado de modo completo y definitivo su voluntad de estar 
con el hombre, de compartir su historia, para guiarnos a todos 
a su reino de amor y vida.” El misterio de la Encarnación nos 
abre una perspectiva nueva y maravillosa de nuestra vida y de 
la historia de la humanidad, dirá san Pablo la de “ser santos e 
inmaculados en el amor” la de  “ser hijos adoptivos por medio 
de Jesucristo” ser “bendecidos con toda clases de bendiciones 
espirituales.” Esto significa que Dios Padre a través de su Hijo 
Unigénito – Sabiduría de Dios y Verbo de Dios -  al tomar 
nuestra naturaleza humana por medio de la Santísima Virgen 
María, puede a su vez habitar en el corazón del hombre por 
la acción del Espíritu Santo con la gracia santificante. Esta es 
nuestra esperanza, por eso san Pablo nos dice que Dios vaya 
“iluminando los ojos de vuestro corazón” para que podamos 
conocerlo, más aun para que libremente podamos acoger 
y colaborar con la gracia de Dios. María es el 
ejemplo perfecto, ella es la “llena de gracia” 
con su “sí” hizo posible que Jesús 
naciera y creciera en ella, nosotros 
podemos también ser como ella si 
dejamos que Jesús nazca y crezca 
espiritualmente en nuestros 
corazones. 
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“ En el principio ya 
existía la Palabra ”

“Elegidos, ‘en Cristo’, 
para ser hijos”.

R/.  El Verbo se hizo 
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nosotros

“La Sabiduría, mano 
de Dios” .
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E N E R O  2 0 2 5
Domingo 05:  Misa: 7:00 a.m. / 9:00 a.m. / 11:00 a.m. /6:30 p.m.
  Lugar: Templo
  VISITA REYES MAGOS
  3:00 pm: Actividad con los niños y sus padres.
  Lugar: Templo

Lunes 06:  EPIFANÍA DEL SEÑOR
  Misa: 7:00 am, 11:00 am y 6:30 pm
  Lugar: Templo

Domingo 12:  BAUTISMO DEL SEÑOR
  Misa: 7:00 a.m. / 9:00 a.m. / 11:00 a.m. /6:30 p.m.
  Lugar: Templo

Domingo 12-20:  NOVENA A NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA
  Hora: 7:00 p.m.
  Lugar: Templo

Martes 21:  NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA
  Misa: 7:00 a.m. /11:00 a.m./6:30 P.M.
  9:00 a.m.
  10:15 a.m.: Procesión por las calles del sector.

       Navidad
  2024/25



LA VOZ DEL PAPA

S
on tres los gestos de los Magos que guían nuestro viaje al encuentro del Señor, 
que hoy se nos manifiesta como luz y salvación para todos los pueblos. Los Reyes 
Magos ven la estrella, caminan y ofrecen regalos.

VER LA ESTRELLA. Es el punto de partida. Pero podríamos preguntarnos, ¿por qué sólo 
vieron la estrella los Magos? Tal vez porque eran pocas las personas que alzaron la vista al cielo. 
Con frecuencia en la vida nos contentamos con mirar al suelo: nos basta la salud, algo de dinero 
y un poco de diversión. Y me pregunto: ¿Sabemos todavía levantar la vista al cielo? ¿Sabemos 
soñar, desear a Dios, esperar su novedad, o nos dejamos llevar por la vida como una rama seca 
al viento? Los Reyes Magos no se conformaron con ir tirando, con vivir al día. Entendieron que, 
para vivir realmente, se necesita una meta alta y por eso hay que mirar hacia arriba.

Y podríamos preguntarnos todavía, ¿por qué, de entre los que miraban al cielo, muchos no 
siguieron esa estrella, «su estrella» (Mt2, 2)? Quizás porque no era una estrella llamativa, 
que brillaba más que otras. El Evangelio dice que era una estrella que los Magos vieron 
«salir» (vv. 2.9). La estrella de Jesús no ciega, no aturde, sino que invita suavemente. 
Podemos preguntarnos qué estrella seguimos en la vida. Hay estrellas deslumbrantes, que 
despiertan emociones fuertes, pero que no orientan en el camino. Esto es lo que sucede 
con el éxito, el dinero, la carrera, los honores, los placeres buscados como finalidad en la 
vida. Son meteoritos: brillan un momento, pero pronto se estrellan y su brillo se desvanece. 
Son estrellas fugaces que, en vez de orientar, despistan. En cambio, la estrella del Señor no 
siempre es deslumbrante, pero está siempre presente; es mansa; te lleva de la mano en la vida, 
te acompaña. No promete recompensas materiales, pero garantiza la paz y da, como a los 
Magos, una «inmensa alegría» (Mt 2,10). Nos pide, sin embargo, que caminemos.

fuente jovenescatolicos.es

¿Por qué los Reyes 
Magos ven la Estrella y 

tu…no?
EL PAPA FRANCISCO EN LA HOMILÍA DE LA EPIFANÍA DEL 
SEÑOR SE HACE UNA GRAN PREGUNTA: ¿POR QUÉ SÓLO 

VIERON LA ESTRELLA LOS MAGOS?
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CAMINAR, la segunda acción de los Magos, es esencial para encontrar a Jesús. Su estrella, 
de hecho, requiere la decisión del camino, el esfuerzo diario de la marcha; pide que nos 
liberemos del peso inútil y de la fastuosidad gravosa, que son un estorbo, y que aceptemos 
los imprevistos que no aparecen en el mapa de una vida tranquila. Jesús se deja encontrar 
por quien lo busca, pero para buscarlo hay que moverse, salir. No esperar; arriesgar. No 
quedarse quieto; avanzar. Jesús es exigente: a quien lo busca, le propone que deje el sillón de 
las comodidades mundanas y el calor agradable de sus estufas. Seguir a Jesús no es como un 
protocolo de cortesía que hay que respetar, sino un éxodo que hay que vivir. Dios, que liberó 
a su pueblo a través de la travesía del éxodo y llamó a nuevos pueblos para que siguieran su 
estrella, da la libertad y distribuye la alegría siempre y sólo en el camino. En otras palabras, 
para encontrar a Jesús debemos dejar el miedo a involucrarnos, la satisfacción de sentirse ya 
al final, la pereza de no pedir ya nada a la vida. Tenemos que arriesgarnos, para encontrarnos 
sencillamente con un Niño. Pero vale inmensamente la pena, porque encontrando a ese 
Niño, descubriendo su ternura y su amor, nos encontramos a nosotros mismos.

PONERSE EN CAMINO NO ES FÁCIL. El Evangelio nos lo enseña a través de diversos 
personajes. Está Herodes, turbado por el temor de que el nacimiento de un rey amenace su 
poder. Por eso organiza reuniones y envía a otros a que se informen; pero él no se mueve, está 
encerrado en su palacio. Incluso «toda Jerusalén» (v. 3) tiene miedo: miedo a la novedad de 
Dios. Prefiere que todo permanezca como antes —«siempre se ha hecho así»— y nadie tiene el 
valor de ir. La tentación de los sacerdotes y de los escribas es más sutil. Ellos conocen el lugar 
exacto y se lo indican a Herodes, citando también la antigua profecía. Lo saben, pero no dan un 
paso hacia Belén. Puede ser la tentación de los que creen desde hace mucho tiempo: se discute 
de la fe, como de algo que ya se sabe, pero no se arriesga personalmente por el Señor. Se habla, 
pero no se reza; hay queja, pero no se hace el bien. Los Magos, sin embargo, hablan poco y 
caminan mucho. Aunque desconocen las verdades de la fe, están ansiosos y en camino, como 
lo demuestran los verbos del Evangelio: «Venimos a adorarlo» (v. 2), «se pusieron en camino; 
entrando, cayeron de rodillas; volvieron» (cf. vv. 9.11.12): siempre en movimiento.

OFRECER. Cuando los Magos llegan al lugar donde está Jesús, después del largo viaje, hacen 
como él: dan. Jesús está allí para ofrecer la vida, ellos ofrecen sus valiosos bienes: oro, incienso y 
mirra. El Evangelio se realiza cuando el camino de la vida llega al don. Dar gratuitamente, por 
el Señor, sin esperar nada a cambio: esta es la señal segura de que se ha encontrado a Jesús, que 
dice: «Gratis habéis recibido, dad gratis» (Mt 10,8). Hacer el bien sin cálculos, incluso cuando 
nadie nos lo pide, incluso cuando no ganamos nada con ello, incluso cuando no nos gusta. Dios 
quiere esto. Él, que se ha hecho pequeño por nosotros, nos pide que ofrezcamos algo para sus 
hermanos más pequeños. ¿Quiénes son? Son precisamente aquellos que no tienen nada para 
dar a cambio, como el necesitado, el que pasa hambre, el forastero, el que está en la cárcel, el 
pobre (cf. Mt 25,31-46). Ofrecer un don grato a Jesús es cuidar a un enfermo, dedicarle tiempo 
a una persona difícil, ayudar a alguien que no nos resulta interesante, ofrecer el perdón a quien 
nos ha ofendido. Son dones gratuitos, no pueden faltar en la vida cristiana. De lo contrario, 
nos recuerda Jesús, si amamos a los que nos aman, hacemos como los paganos (cf. Mt 5,46-
47). Miremos nuestras manos, a menudo vacías de amor, y tratemos de pensar hoy en un don 
gratuito, sin nada a cambio, que podamos ofrecer. Será agradable al Señor. Y pidámosle a él: 
«Señor, haz que descubra de nuevo la alegría de dar».

Queridos hermanos y hermanas, hagamos como los Magos: alzar la mirada, caminar y dar 
gratuitamente regalos.

Fuente: Vatican.va
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CLUB DE LIBROS CATÓLICOS

“Un Belén 
que habla”

U
n recorrido de la Navidad a través de los personajes del Belén y de la mano del 
Evangelio.
Una ayuda para descubrir los signos esenciales del mensaje de Jesús de Nazaret 
a través de los personajes del Belén, compañero inseparable de la celebración 

de la Navidad. Porque en todo belén hay secretos maravillosos en los que nunca hemos 
reparado.
Los autores proponen finalmente un Via Natalis que ayudará a recorrer la Navidad de la 
mano del Evangelio.
Jaime Sanz Santacruz es sacerdote y doctor en Derecho. Ha sido capellán de la sede de 
Posgrado de la Universidad de Navarra (campus Madrid), y actualmente es párroco de las 
parroquias de la Sagrada Familia y la Natividad en Oviedo.
Antonio Basanta Reyes, doctor en Literatura Hispánica, escritor, conferenciante y 
articulista, ha centrado su vida profesional en la gestión de proyectos culturales y 
empresariales en el ámbito editorial. Junto a su esposa posee una de las mejores colecciones 
de belenes del mundo…

autores:
 Jaime Sanz y Antonio Basanta
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ADVIENTO, NAVIDAD

Puente de Reyes

E
mpiezan tres días de vacaciones. Los últimos de la Navidad y los primeros 
de este año. Gracias por ello. Las campanas de la iglesia están llamando por 
segunda vez para la primera Misa de la víspera de mañana, Domingo, día 5 
de enero, víspera de la fiesta de los Reyes Magos, esa noche larguísima previa 

a un amanecer muy tempranero en mi ya lejana infancia cronológica. Aún recuerdo 
los empujones que me daba mi hermano pequeño para que me levantase con él a ver 
lo que nos habían dejado aquellos mágicos señores que la tarde anterior casi saltan un 
ojo a más de uno a caramelazo limpio.

Aquello ya pasó hace muchísimo tiempo. Sin embargo, aún sigue viviendo en mí esa 
niña que mira con ojos de asombro todos y cada uno de los milagros que cada nuevo 
día trae a mi vida. No deberíamos perder esa capacidad de asombro por las cosas 
pequeñas y nuevas que tienen los niños; los adultos deben ocuparse de las “cosas de 
mayores”, pero sin consentir que nada ni nadie les haga perder esa inocencia real que 
nos lleva a descubrir lo más grande en lo más pequeño.

Algo parecido a esto es lo que ocurre con la fe: dos son las mayores victorias del 
demonio en nuestros días. La primera, haber conseguido que muchos crean que 
no existe; la segunda, haber metido la idea de que creer en Dios es como creer en 
las hadas, un cuento para niños, cuando, precisamente, el principal requisito para 
descubrir a Dios es hacerse niño (sin cursiladas ni apocamientos), lo cual significa 
recuperar esa capacidad de asombro, de admiración ante la misma creación (no hay 
que ir muy lejos para descubrirlo). Werner Heisemberg, el llamado “padre de la física”, 
dijo: “El primer sorbo de un vaso de ciencia natural te hará ateo, pero, en el fondo del 
vaso, Dios espera”. La mente científica es curiosa, tiene ansia por el conocimiento, por 
conocer el porqué de las cosas, y por eso llega un momento en que se topa de bruces 
con el mismísimo Creador de todo, siempre que esté libre de prejuicios y sea capaz de 
dejarse encontrar por Él.

texto Lola Vacasfuente jovenescatolicos.es
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Hacernos niños significa también darnos cuenta de que solos no podemos hacer 
muchas cosas y que necesitamos de Alguien mayor que nosotros para poder encontrar 
el sentido de la vida. Somos criaturas y dependemos de nuestro Creador. Él nos hizo 
completa e irrestrictamente libres, de ahí que podamos darle la espalda cuando se nos 
antoje y sin tener que dar explicaciones a nadie. Incluso hay quien se permite insultar a 
los que creemos en Dios como Padre providente y amantísimo, y hasta le insultan a Él 
(aunque, si afirman que no existe, no deja de ser una tontería insultar a la nada). 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Confieso que me encanta ser dependiente de Dios, creo y sé que existe porque veo su 
mano en todo lo que tengo a mi alrededor, en todas las personas de mi entorno más 
y menos cercano. Es Padre que espera que le hable, que le cuente mis cosas y que le 
pida ayuda para todo, por la simple razón de que es padre y, como todos los que tienen 
hijos, está deseando ser útil y ayudar a su prole.

No tengo con qué agradecer a Dios no solo el haberme llevado de la mano hasta que 
me encontré frente a frente con Él y le descubrí en mi vida, sino también el permitirme 
seguir estudiándole a través de su Palabra y de todo lo que la Iglesia -mi Madre- 
me ofrece cada día y cada momento. Trabajar en una Curia puede descorazonar al 
principio (como dice Heisemberg), pero en el fondo está Dios, con los brazos abiertos, 
esperándome para darme el abrazo que me hace sentirme a salvo y en casa. Si algo 
tiene Dios es que no es cosa de niños, pero como no seamos como ellos, nos lo 
perderemos siempre porque necesitamos las gafas del asombro para poder verlo con 
claridad meridiana.
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ACTIVIDADES JM

Rosario de la Aurora 
Enero 2025

I
niciamos el año 2025 con 
nuestro Rosario de la Aurora 
y contemplamos a María en la 
advocación de Nuestra Señora 

de la Palabra. En el año 1514, Nuestra 
Señora fue venerada en un Santuario 
cerca de Montserrat, España. Su ayuda 
fue invocada en favor de un hombre 
mudo que fue en peregrinación allí y la 
Santísima Virgen le devolvió mila-
grosamente el habla. Desde entonces, se 
le dio el título de Nuestra Señora de la 
Palabra. Aquí nuevamente se cumpli-
eron las palabras del “Acordaos”.

Cuando Dios se hizo hombre, fue 
ella quien dio voz a la Palabra. En el 
Magníficat, Dios Espíritu Santo, su 
esposo místico, habló a través de ella. 
Cuando Cristo era niño, ella era su voz. 
Cuando nuestro Señor era hombre, 
hablaba por sí mismo, mientras su 
madre permanecía en silencio. Después 
de la Ascensión, ella volvió a ser su voz 
mientras guiaba a la Iglesia naciente a 
través de esos tiempos peligrosos. Una 
y otra vez, las palabras de Dios llega-
ron a través de ella, porque ella es su 
Mediadora de gracia, el vínculo entre 
nosotros y Él.  En consecuencia, incluso 
mientras estaba en la tierra, la palabra 
de su Madre tuvo gran influencia sobre 

texto Kirsis De los Santos de Checo fotos  Amado Hasbún y Laura Ureña
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Cristo. “No tienen vino”, pronunciada en 
nombre de los recién casados  avergonzados 
en Caná, fue todo lo que se necesitó para 
que se produjera el primer milagro de sus 
Hijos.

Y así, a través de los siglos, María escu-
cha las palabras de sus hijos nacidos en el 
Calvario y habla en su nombre a Jesús. Su 
intercesión, su palabra, su discurso nunca 
son en vano. Nunca dejemos de invocar 
a esta poderosa protectora, que no quiere 
nada más que interceder por nosotros, sus 
hijos, ante el trono de Dios. (fuente 
Durante el rezo del Rosario recibimos este 
mensaje especial de nuestra Madre: 
“Queridos hijos del inmaculado corazón 
de María, nuestra Madre, Santa María de 
la Esperanza y San José, nos acompañan a 
lo largo de este año jubilar. Año que se nos 
ha dado para salir como peregrinos de un 
anuncio de vida, de verdad y de dirección. 
Ese camino es Jesucristo, nuestro Salvador 
y Redentor, dado al mundo por la Santísima 
Virgen María, Madre de Dios y Madre 
nuestra.
Los santos padres de Jesús nos acompañan. 
La intercesión de los santos y bienaventura-
dos del cielo irán acompañándonos por este 
camino de fe y con la intercesión y ayuda 
de los ángeles servidores del Dios altísimo 
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y cooperadores en el plan de salvación, 
llegaremos seguros al puerto de la salvación, 
que es el corazón mismo de Jesús.
Hermanos míos, cada mes, seremos in-
struidos por medio de la palabra de Dios. 
Nuestra Madre desea que esta palabra del 
Señor haga eco en nuestros corazones, que 
resuene fuerte la voz del Señor que nos dice 
por medio de las sagradas escrituras: No 
tengan miedo, clamad a mí vuestra fuerza, 
yo estoy con vosotros siempre.
En este año nuevo que comienza, traemos 
ante el altar de Jesús nuestras acciones de 
gracias y nuestras peticiones. Y hoy nuestra 
Madre nos dice: Queridos hijos, deseo que 
mediten al Apóstol Santiago:“Santiago, 
siervo de Dios y del Señor Jesucristo, saluda 
a las doce tribus de la dispersión. 
Hermanos míos, sentíos verdaderamente 
dichosos cuando os veáis rodeados por toda 
clase de pruebas, pues sabéis que la calidad 
probada de vuestra fe produce paciencia, 
pero la paciencia ha de culminar en una 
obra perfecta, para que seáis perfectos e 
íntegros sin que dejéis nada que desear.
Si alguno de vosotros carece de sabiduría, 
que la pida a Dios, seguro que se la conced-
erá. Pues Dios da a todos generosamente 
y sin echarlo en cara, pero que la pida 
con fe sin vacilar, porque el que vacila es 
semejante al oleaje del mar, agitado por el 
viento y zarandeado de una a otra parte. 
Que no piense recibircosa alguna del Señor 
un hombre así, irresoluto e inconstante en 
todos sus caminos. Palabra de Dios…
Yo estaré con vosotros como Santa María de 
la Esperanza, acompañándoles, instruyén-
doles y guiándoles en la fe. Les amo y les 
agradezco que respondan a mi llamado”.
Año Jubilar, tiempo de gracia y misericor-
dia nos convoca a estar unidos a Jesús en 
la Palabra, fortalecidos por la Eucaristía y 
a ejemplo de María acoger a Jesús Palabra 
encarnada para ser los “Peregrinos de Es-
peranza” que necesita nuestra nación.
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ACTIVIDADES JM

PJM celebra 1era. Eucaristía 
del Camino Neocatecumenal 

del 2025
fotos  Amado Hasbún y Laura Ureña
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Cursillos 
P R E B A U T I S M A L E S

Enero

mayo

septiembre

febrero

junio

octubre

julio

noviembre

Marz0 abril

agosto

diciembre

Cursillos
 

3, 10, 17 y 24 

Bautismo
12, (bautismo del 

Señor) y 26

Cursillos
 

31-ene. 7, 14 y 21 

Bautismo
9 y 23

Cursillos
 

2, 9, 16 y 23

Bautismo
11 y 25

Cursillos
 

5, 12, 19 y 26

Bautismo
14 y 28

Cursillos
 

3, 10, 17 y 24

Bautismo
12 y 26

Cursillos
 

31-Oct,
7, 14 y 21

Bautismo
9 y 23

Cursillos
 

5 y 12

Bautismo
14

Cursillos
 

30-May, 6,
13 y 20

Bautismo
8 y 22

Cursillos
 

4, 11, 18 y 25

Bautismo
13 y 27

Cursillos
 

1, 8, 15 y 22

Bautismo
10 y 24

Cuaresma

Duarante la 
Cuaresma no hay 

bautizos se 
celebran en la 
Vigilia Pascual

Bautismo
Pascua

Hora 8:00 p.m. | Lugar Salones Parroquiales 
(Se debe participar ambos días)

parroquiajesusmaestro.org.do



Cursillos 
PREmatrimoniALES

Días: Lunes y Vierenes
Hora: 8:00 p.m. |

Lugar: Salones Parroquiales
Tiempo: Seis (6) semanas

Modalidad: Presencial

Para participar primero deben registrase, antes del inicio de 
las catequesis, llenando el formulario en el siguiente enlace

parroquiajesusmaestro.org.do

1- Del 3 de Febrero al 9 de Marzo
2- Del 31 de Marzo al 11de Mayo

3- Del 2 de Junio al 6 de Julio
4- Del 4 de Agosto al 7 de Septiembre
5- Del 6 de Octubre al 9 de Noviembre

CALENDARIO 2025



Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el 
formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L 

https://buff.ly/2xoHP1L


SERVICIOS PASTORALESAVISOS PARROQUIALES

2do. y 4to. domingo de cada mesBautismo

Ver anuncio

Santísimo Sacramento
7 días a la semana

Madrugada 12:00 a 6:00 am
Mañana         6:00 a 12:00 pm
Tarde            12:00 a  6:00 pm
Noche            7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

5:30 a 6:00 p.m.
presenciales 

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES
Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m. L

SÁBADOS
 Hora:  7:00 p.m

 ( MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS 
COMUNIDADES NEOCATECUMENALES,

NO SE  LEEN INTENCIONES) 

DOMINGOS
Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m.

11:00 a.m. | 6:30 p.m.

BHD León 1687903-001-1
Banreservas 2490024617

RNC 430-00615-7

PARA APORTES ECONÓMICOS:

PASTORAL DIGITAL

• Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes  
y Adultos

• Formaciones comunitarias y Sacramentales para 
Niños y Jóvenes

• Catequesis de Sacramentos para Adultos

• Cursillo Prebautismal

• Cursillos Prematrimoniales

• Talleres de Oración y Vida  del padre Ignacio 
Larrañaga

LUNES A VIERNES
9:30 a.m. a 12:00 m. | 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

INFORMACIÓN
TEL.: 809.482.2511

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL
Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES 06 ENERO 

JUEVES 09 ENERO

MARTES 07 ENERO 

VIERNES 10 ENERO

MIÉRCOLES 08 ENERO

SÁBADO 11 ENERO

Is 60, 1-6 
Sal 71, 1bc-2. 7-8. 10-11. 12-13 

Ef 3, 2-3a. 5-6
Mt 2, 1-12

1 Jn 4, 11-18
Sal  71, 1-2. 10-11. 12-13

Mc 6, 45-52

1Jn 5, 5-13
Sal 147, 12-13. 14-15. 19-20

Lc 5, 12-16

1Jn 4, 19–5, 4
Sal 71, 1-2. 14 y 15bc. 17

Lc 4, 14-22a

1 Jn 3, 22 – 4, 6
Sal 2, 7-8. 10-12a 
Mt 4, 12-17. 23-25

1Jn 4, 7-10
Sal 71, 1-2. 3-4ab. 7-8

Mc 6, 34-44

San Raimundo de 
Peñafort

San Adrian, Abad de 
Canterbury

Epifanía del Señor San Severino, 
predicador

Beata Sor Ana de los 
Ángeles Monteagudo

Santo Tomás de Cori
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